
360 m²

Réf. L0653CA

Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Belle  bastide  situé  à  quelques  minutes  à  pied  du  charmant  village  de

mougins.  Entièrement  et  récemment  rénové,  la  villa  est  également

totalement  climatisé,  très  confortablement  et  agréablement  Décoré  et

bénéficie  d'une  vue  Dégagé  sur  le  village  mais  aussi  sur  la  baie  de

cannes. Superficie habitable : 360 m2terrain : 2 500 m2entré - toilettes

invitésgrand  salon  avec  tv,  piano  et  cheminé  s'ouvrant  sur  la

terrassesalle à manger s'ouvrant sur une pergola (salle à manger d'été -

barbecue) et avec accès à la piscine par escalierbelle et grande cuisine

parfaitement équipéebuanderie (lave-linge, ...

Very attractive "bastide" at walking distance from the charming village of mougins.

Entirely and recently renovated, the villa is also completely air-conditioned, tastefully

and  comfortably  decorated,  enjoying  nice  views  over  the  village  and  the  bay  of

cannes.  Living  area  :  360  sq.  Mgrounds  :  2  500  sq.  Mentrance  hall  with  guest

toiletslarge  living-room  with  tv,  piano  and  fireplace  opening  onto  the

terracedining-room giving  onto  a  pergola  (summer  dining-room -  bbq)  with  stairs

leading  to  the  swimming-poollarge  and  perfectly  equipped  kitchenlaundry

(washing-machine, dryer)study room with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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